

~香港人訪日旅行者の直近の傾向~

宮原 智彦

香港・熊本間の直行便が再開され、香港エクスプレス航空は11月から毎週水・金・日曜、香港航空は12月から毎週火・木・ 土曜に運航します。これにより、月曜日を除く毎日、香港・熊本間は直行便で結ばれることとなりました。

多くの香港人は親日的で日本の文化に馴染み深く、「日本へ行く」ことを「返郷下(故郷へ帰る)」と冗談交じりに表現す るほど、日本を身近に感じている人が多くいます。今回は、そんな香港人、特にミレニアル世代、Z世代の最新の旅行動向 についてご紹介いたします。

■ 10月までの訪日香港人は166.1万人

コロナ禍前の2019年には延べ229万人の香港人が日 本を訪れており、その中には複数回訪れている香港人 もいますが、750万人の人口比で約3割強の香港人が日 本を訪れた計算になります(図表1)。その後デモの 激化、コロナ禍があり訪日客数も大幅に減少しました が、2022年10月の香港からの個人手配旅行の再開以降、 訪日客数も回復しつつあり、日本政府観光局(JNTO) が発表した訪日香港人数(推計値)では、2023年1 月から10月までで延べ166.1万人と、2019年の同時期



184.1万以降は会員専用ページにて公開しております。

ご覧頂くには、入会手続き後、会員専用ページより

アクセスをお願いします。

ご入会はこちらから

(入力は数分で終わります)

会員の方はこちらから